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REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Presidente do PRODICHAP, Jocidez dos Santos Cavalheiro, solicitando
que seja informado a esta Casa de Leis o que segue:
- Quantos terrenos do Polo Empresarial foram devolvidos ao PRODICHAP?
- Quantos ainda estão à disposição para serem distribuídos?
- Quais são os critérios usados para a distribuição?
- Quantos foram distribuídos nesta gestão?
- Quem recebeu e a quantidade que cada um recebeu?
-  E ainda caso alguém tenha recebido mais de 1 lote qual a justificativa e cópia do Parecer que
justificou essa doação de mais de 1 lote.
 
JUSTIFICATIVA 
As informações acima solicitadas objetivam propiciar a esta Casa de Leis o pleno conhecimento
sobre este assunto.
Visando ainda, sanar questionamentos da população, que procuram este Edil.

 

Sala das Sessões, 18 de Junho de 2018

Mika
Vereador(a) - PP

Professor Cicero
Vereador(a) - MDB

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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